

***Resolución del Consejo de Comisarios del Pueblo acerca de
las negociaciones con la Rada***
(Redactado por V. I. Lenin)
1 enero 1918

(Tomado de V. I. Lenin, *Obras completas*, Tomo XVIII, Akal Editor, Madrid, 1976, páginas 59-60. Publicado en *Pravda* el 3 de enero de 1918.)

Habiendo escuchado el informe del camarada Proshián, quien, como delegado al Congreso campesino, conversó con Vinnichenko, Grushevski, Porsh y otros, como representantes oficiales de la Rada, y,

-considerando que estos representantes oficiales de la Rada expresaron estar dispuestos, en principio, a negociar un acuerdo con el Consejo de Comisarios del Pueblo, en base al reconocimiento por parte del Consejo de Comisarios del Pueblo de la independencia de la República Popular de Ucrania y al reconocimiento de la Rada de la naturaleza contrarrevolucionaria de Kaledin y sus cómplices,

-considerando además que el Consejo de Comisarios del Pueblo reconoció siempre e incondicionalmente el derecho de cualquier nación, incluida la ucrania a la existencia como estado independiente;

-que cualquier intento de evitar la guerra con la Rada, a condición de que la Rada reconociera la naturaleza contrarrevolucionaria de Keledin y no obstaculizara una guerra contra él era indudablemente deseable*¹;

Manifestando su convicción de que únicamente los sóviets de campesinos pobres, obreros y soldados ucranios, pueden crear en Ucrania un poder que haría imposible los choques entre pueblos hermanos;

El Consejo de Comisarios del Pueblo, considerando a la vez de utilidad iniciar negociaciones con la Rada, para suprimir los choques que fueron provocados por la política de la Rada en lo referente al frente común y a la rebelión contrarrevolucionaria de Kaledin, resuelve*;

Invitar a la Rada a negociar un acuerdo sobre la base de los principios indicados y designar la ciudad de Smolensk o la de Vitebsk como lugar supuestamente más conveniente para las negociaciones.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ El texto comprendido entre los asteriscos fue escrito por L. D. Trotsky.